

tiqua assidûment au temps où il était secrétaire d'Etat; il en fut même président et actuellement, il en est le protecteur et l'insigne bienfaiteur. Tout le monde se souvient de la veille que, l'été dernier, Sa Sainteté voulut faire dans la Basilique vaticane, avec le concours de tous les inscrits à l'adoration nocturne. Les prières qui s'élèverent vers Dieu en cette nuit mémorable, obtinrent, au dire de chacun, de la bonté divine, la fin plus proche de l'affreux fléau de la guerre.

Une autre œuvre est l'*Adoration diurne des Quarante Heures*, instituée en 1884, et reconstituée en 1905 à la basilique des Saints-Apôtres, et qui a des zélatrices dans chaque paroisse.

La pieuse association de la *Visite quotidienne à Jésus dans le saint Sacrement* est née à Turin en 1894, et pousse à la pratique de la visite journalière; cette visite, si pratiquée autrefois par les chrétiens, est toujours en usage chez les religieux, les collèges et les communautés de femmes. A Rome, elle a de nombreux centres, et l'inscription donne droit à des indulgences spéciales. Cette pratique est accessible à tous.

Aux prêtres adorateurs de San-Claudio sont confiées quatre institutions: l'*Aggrégation du saint Sacrement*, l'*Association des Prêtres adorateurs*, la *Ligue sacerdotale pour la communion fréquente et quotidienne*, la *Pieuse Union pour la communion des enfants*. Le titre de chacune en indique le but principal. Les religieux fondés par le vénérable P. Eymard les maintiennent dans leur activité. De plus, la *Congrégation eucharistique*, qui appelle les jeunes à l'Eucharistie, est florissante à San-Claudio.

A l'église de Sainte-Croix dei Cuntresi, l'archiconfrérie de la *Messe réparatrice*, fondée en 1910, est également en pleine prospérité.

Des associations eucharistiques pour la jeunesse, qui ont pris beaucoup d'extension et de développement, ce sont les *Associations pieuses des pages d'honneur*. On y appelle les petits garçons et les petites filles, et particulièrement les nouveaux communians, et on cherche à obtenir d'eux la visite quotidienne, l'adoration mensuelle, la pratique des oraisons jaculatoires à l'Eucharistie et la participation aux cérémonies